

Antrag öffentlich	Datum 12.01.2010	Nummer A0003/10
Absender Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN		
Adressat Vorsitzende des Stadtrates Frau Wübbenhorst		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	28.01.2010	

Kurztitel Musik auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt
--

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Vertreter der Landeshauptstadt Magdeburg in der Gesellschafterversammlung der Magdeburger Weihnachtsmarkt GmbH werden beauftragt, sich für eine weihnachtliche, möglichst zentral organisierte Beschallung der künftigen Weihnachtsmärkte einzusetzen.

Um Überweisung in den KRB-Ausschuss wird gebeten.

Begründung:

Der Magdeburger Weihnachtsmarkt hat in den letzten Jahren an Qualität und Anziehungskraft gewonnen. Auch die attraktiven Öffnungszeiten machen ihn zu einem regional bedeutsamen Weihnachtsmarkt. Doch eine weitere Entwicklung hin zu mehr weihnachtlichem Flair ist erforderlich, um den Magdeburgern und ihren Gästen noch mehr Qualität zu bieten und regional konkurrenzfähig zu bleiben.

Die Beschallung auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt erfolgt derzeit dezentral durch die Schausteller selbst, weist eine unterschiedliche Qualität auf und ist zumeist wenig weihnachtlich sondern erinnert oft mehr an einen Jahrmarkt als einen Weihnachtsmarkt. Sehr positiv hebt sich davon der Auftritt der Bläser mit Weihnachtsmusik ab. Doch geht er oft im allgemeinen Lärmpegel unter.

Eine Verbesserung der Musik auf dem Weihnachtsmarkt, wenn möglich zentral organisiert, könnte eine erhebliche Qualitätssteigerung bewirken und für mehr weihnachtliches Flair sorgen.

Wolfgang Wähnelt
Fraktionsvorsitzender